## Beirat Östliche Vorstadt

## Beschluss

Zum neuen Schuljahr soll die erste Klasse in der Schule Lessingstraße vier- statt bisher dreizügig geführt werden.

Dazu hat der Beirat in seiner öffentlichen Sitzung am 09. Juni 2009 einstimmig beschlossen:

Schule, Elternschaft und Beirat sind bereit diese Entscheidung zu akzeptierten, wenn verbindlich zugesagt wird, dass dies eine absolute Ausnahme bleibt.

Zur Sicherstellung dieser Zusage muss die

erforderliche Kapazitätsverordnung für die Grundschulen noch vor der nächsten Anwahl verabschiedet werden. Dabei ist die Zuordnung der Schülerzahlen für die einzelnen Klassenräume ebenfalls festzulegen. Dazu gehört eine festgeschriebene Obergrenze der aufzunehmenden Schüler.

Dreizügigkeit für die Schule Lessingstraße dauerhaft garantiert werden.

zwischen der Lessingstraße und der Schulbehörde besprochene Herrichtung der zusätzlich erforderlichen Räume in den Ferien verbindlich abgearbeitet werden.

personelle Ausstattung der Schule mit Lehrpersonal und pädagogischen Mitarbeitern verbindlich sichergestellt werden.

Die hohen Anmeldezahlen zeigen, dass der Bedarf für eine weitere Ganztagsgrundschule im Stadtteil gegeben ist und gewünscht wird.